



COMITE DÉPARTEMENTAL DE JUDO DU HAUT RHIN

Judo, Jujitsu, Kendo et disciplines associées - Ligue Grand Est

3, Rue de Thann – 68200 Mulhouse
@ cd68judo.secretariat-general@orange.fr
@ cd68judo@wanadoo.fr
☎ 03.89.43.74.23
<http://www.cdjudo68.com>



Secrétariat Général – Compte-rendu d'activités

Mulhouse, le 09 mai 2024

COMPTE-RENDU D'ACTIVITÉS

Olympiade 2020 / 2024 - Saison 2023/2024

Mesdames, Messieurs, les Présidents, les enseignants principaux et les représentants des clubs,

Je vous adresse le rapport moral du Comité Départemental de Judo du Haut-Rhin pour l'année écoulée. Durant cette période, nous avons tenu cinq réunions essentielles, au cours desquelles nous avons abordé divers sujets cruciaux pour notre organisation. Ces rencontres ont été des moments clés pour discuter des orientations stratégiques, des activités à venir et des défis rencontrés par notre comité. En effet, cette année a été marquée par des difficultés, notamment l'annulation de nos dernières actions prévues. Ces annulations sont dues à un manque de trésorier, ce qui a entravé notre capacité à participer à des événements importants comme la Coupe de France minimes par équipes de départements. Cette situation a été une déception pour nous tous, mais elle souligne l'importance cruciale des rôles au sein de notre comité et l'urgence de trouver des solutions pour combler ces lacunes à l'avenir.

Je souhaite également mentionner l'importance de notre Assemblée Générale qui s'est tenue le 10 mars 2024. Initialement prévue pour traiter de la mise en conformité de nos statuts et règlement intérieur, cette assemblée a malheureusement été reportée au 09 avril 2024 en visioconférence, faute d'atteindre le quorum requis à l'occasion de la première convocation. Lors de cette seconde convocation, les textes proposés ont été adoptés.

En cette fin de mandat, il est primordial de rendre hommage à ceux qui ont contribué au déroulement de notre organisation. Je tiens à exprimer toute ma gratitude à la secrétaire administrative, Isabelle Geiger, pour son dévouement et son professionnalisme tout au long de la saison. De même, je tiens à remercier chaleureusement la conseillère technique fédérale, Sandrine Antoine-Brugger, pour son expertise et son soutien précieux. Enfin, je souhaite adresser mes plus sincères remerciements à l'ensemble du comité pour son engagement et le travail effectué.

Malgré les difficultés rencontrées, je suis convaincue que notre comité a encore un avenir brillant devant lui. Je suis reconnaissante d'avoir eu l'opportunité de servir en tant que secrétaire générale et je suis convaincue que sous la direction du prochain comité, celui-ci pourra surmonter ces difficultés et pourra faire progresser le judo dans notre département.

Nathalie SCHUBERT
Secrétaire Générale du CD68 Judo

Je vous remercie pour votre attention,